

“Es intencional”: Gobierno por incendio forestal en Los Álamos

FOTOS: RAPHAEL SIERRA P.

Recientemente el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Roja para la comuna de Los Álamos por un incendio forestal registrado en la zona.

La decisión, que reemplaza la anterior Alerta Amarilla, se basa en la expansión del fuego en el sector Pelahuenco V, donde las llamas han consumido 200 hectáreas de vegetación, según la información entregada por la Corporación Nacional Forestal.

Frente a esta situación el delegado presidencial de Arauco, Humberto Toro, manifestó que “queremos señalarlo de manera clara: es intencional, hay personas que están quemando en este lugar, fundamentalmente San Ambrosio. Es por eso que estamos coordinados junto con Carabineros, Conaf, Forestal Arauco, Bomberos, todos aquellos actores que de una u otra manera estamos vinculados a enfrentar situaciones como esta”.

Toro agregó que “el incendio partió cerca de las 16:00 horas de ayer y se propagó con mucha velocidad en el transcurso de la tarde y en la noche, fundamentalmente porque aquellos que están quemando intencionalmente saben lo que están haciendo y por lo tanto lo hacen en un lugar en que se propaga de manera riesgosa y rápida”.



“Se hizo por parte de la empresa una denuncia ante la Fiscalía de tal manera de poder iniciar la investigación correspondiente a estos hechos. Esperamos que el Ministerio Público acoja esta denuncia presentada para que instruya la in-

vestigación correspondiente y podamos ir a la persecución de las personas vandálicas que están quemando”, concluyó la autoridad.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl